## Gemeinderatssitzung vom 26. September 2014

- Am Beginn der letzten Gemeinderatssitzung wurde ein von den Gemeinderäten Günther Maier und Johann Goldnagl unterzeichneter Dringlichkeitsantrag betreffend "Nein zum Transatlantischen Freihandelsabkommen (TTIP)" eingebracht. Der Antrag wurde bei 2 JA-Stimmen der Antragsteller mit 14 Nein-Stimmen sowie einer Stimmenthaltung mehrheitlich abgelehnt und diesem keine Dringlichkeit zuerkannt.
- In der Gemeinderatssitzung vom 26. September 2014 wurde der Bericht des Prüfungsausschusses über die am 8. September stattgefundene Gebarungseinschau am Gemeindeamt vom Gemeinderat einstimmig zur Kenntnis genommen.
- Desgleichen wurde in dieser Gemeinderatssitzung der Bericht der Abt. IVW 3 des Amtes der NÖ-Landesregierung über die im Juni 2014 stattgefundene Gebarungseinschau vom Gemeinderat ebenfalls einstimmig zur Kenntnis genommen.
- In der letzten Gemeinderatssitzung erfolgte auch der einstimmige Beschluss über die Auftragsvergabe betreffend den Winterdienst 2014/2015 für die Katastralgemeinden Reichers, Rohrenreith und Sprögnitz an die Fa. Helmut Doppler, Rohrenreith.
- Weiters erfolgte in der Gemeinderatssitzung vom 26. September 2014 auch der Beschluss für die Übernahme des Interessentenbeitrages durch die Gemeinde für die im Jahr 2015 geplanten Sanierungsmaßnahmen am Ortsgerinne Großgöttfritz durch die Gebietsbauleitung NÖ-West der Wildbach- und Lawinenverbauung des Bundes.
- Ebenso erfolgte in dieser Gemeinderatssitzung auch der einstimmige Gemeinderatsbeschluss zur Einrichtung einer Rücklage "Kanal-Allgemeine Rücklage".
- Weiters erfolgte in der letzten Gemeinderatssitzung auch der Beschluss über den Ankauf eines neuen Kommunaltraktors Steyr 4130 Profi CVT ecotech über die BBG (Bundesbeschaffungsgesellschaft) Wien für den Gemeindebauhof.